



MÉMOIRES DE CONFINEMENT

Les moments particuliers que nous vivons actuellement font déjà partie de l'Histoire. Nous pouvons tous laisser une trace de notre vie, de notre ressenti pendant le confinement : ce qui nous plaît ou déplaît, ce qui nous manque, ce qui nous a surpris, etc.

Les enfants sont aussi les spectateurs de ces événements. Ils peuvent par leurs témoignages, récits, écrits, photos, vidéos, dessins laisser leurs empreintes dans l'Histoire et porter leurs messages aux enfants de demain, aux historiens du futur.

Les Archives municipales de Tourcoing invitent tous les enfants et adolescents, chacun à son niveau, à participer à la collecte « Mémoires de confinement ».

À cet effet, vous pouvez envoyer vos témoignages en précisant votre nom, prénom, le nom de votre école, votre classe,... à cette adresse mail :

archives@ville-tourcoing.fr

Les dessins pourront, quant à eux, être récupérés, par la suite, lorsque cela sera possible ou dès à présent par scans.